



L'actualité en histoire-Géographie.

publié le 30/01/2008 - mis à jour le 04/02/2008



Les élèves de 6ème sont tous partis entre le mois de décembre et de janvier à Paris. Cette sortie pédagogique a eu un triple objectif :

- ▶ observer et définir les caractéristiques d'une grande métropole européenne.
- ▶ découvrir le patrimoine exceptionnel du département des antiquités égyptiennes du Louvre, ceci, après l'étude d'un roman historique en français et en histoire.

▶ Enfin, admirer et étudier quelques grandes oeuvres très connues de ce célèbre musée grâce à un travail réalisé par notre professeur d'arts plastiques : mme Caraës.

La journée fut donc riche pour tous !!



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.